

Anfrage der Fraktion CDU/FDP
öffentlich

Datum
03.06.2020

Nummer
F0119/20

Absender

Fraktion CDU/FDP

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

04.06.2020

Kurztitel

Sachstand dritte Elbquerung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

seit Mitte Mai ist auf der Bundesautobahn 2 eine 12 km lange Baustelle eingerichtet worden und am 2. Juni 2020 haben die Bautätigkeiten begonnen. Bis etwa Dezember 2020 gibt es aufgrund der Bautätigkeiten erhebliche Behinderungen. Täglich fahren auf der wichtigsten Ost – West - Achse 50.000 Pkws und 15.000 Lkws. Bereits am ersten Tag der Sperrung bildeten sich kilometerlange Staus, die sich in der Innenstadt der Landeshauptstadt Magdeburg fortsetzten, da viele Autofahrer die Umleitungsstrecke über Magdeburg nutzen wollen. Zum Beispiel benötigten Autofahrer von der Berliner Chaussee bis zum Magdeburger Ring 45 Minuten. Durch den starken Verkehr innerhalb der Innenstadt wächst auch die Feinstaubbelastung. Die aktuelle Situation zeigt wieder einmal deutlich, dass Magdeburg unbedingt eine dritte Elbquerung benötigt.

Deshalb frage ich:

1. Wie weit sind die Planungen für eine dritte Elbquerung, um die Innenstadt zu entlasten?
2. Wie hoch sind die Feinstaubwerte z. B. in der Innenstadt seit Beginn der Baumaßnahmen auf der A2 bzw. sind vergleichende Messungen geplant?

Neben einer kurzen mündlichen Antwort, bitte ich um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Wigbert Schwenke
Fraktionsvorsitzender CDU/FDP